

Herr Stadtrat Humpe-Waßmuth informiert über die Arbeit und die Finanzierung des Schutzengelprojektes und teilt mit, dass die Dr.-Hans-Hoch-Stiftung kürzlich einen beantragten Zuschuss für das Projekt in Höhe von 5.000 € bewilligt habe.

Die anschließende Aussprache findet ohne die BgSchm. Frau Scholz und Frau Pfuhlmann-Riggert wegen Befangenheit statt.

Ratsherr Pappe teilt mit, dass die Rathausfraktion DIE LINKE - vorbehaltlich der Zustimmung der Fraktion DIE LINKE- ihren Zuschussantrag für das Projekt um 5.000 € auf dann 5.000 € reduzieren würde.

Nach ausführlicher Diskussion stellt BgSchm. Mohr folgenden Antrag:

Der Jugendhilfeausschuss empfiehlt der Ratsversammlung, den Antrag auf Projektförderung „Frühe Hilfen – Hebammenpool“ der Rathausfraktion DIE LINKE abzulehnen.

Der Ausschussvorsitzende, Ratsherr Pappe, lässt mit folgendem Ergebnis abstimmen:

JA-Stimmen:	8
Nein-Stimmen:	2
Enthaltung:	1